
ATA N° 015/2017 

---Décima sessão Ordinária do dia dezessete de maio de dois mil e dezessete. --------------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), 

Darci Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), 

Renato Pereira Vargas (PTB). --------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e seis minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  -- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Controlador Interno, requisitando documentos. ---Oficio nº175/17 

Executivo municipal, resposta do requerimento n°010/17 ver. Ademir. ---Oficio nº08/17 

AVAT, 92° encontro regional de legislativos municipais do vale do taquari. ---

CMO50688/17 Ministério da Educação, informando a liberação de recursos financeiros 

FND. ---CMO30013/17 Ministério da Educação, informando a liberação de recursos 

financeiros FND. ---CMO50689/17 Ministério da Educação, informando a liberação de 

recursos financeiros FND. ---Oficio nº0160/17 Executivo Municipal, encaminhando os PL 

068/17 até 071/17 em regime de urgência. ----------------------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n° 012/2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS-------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PP, PSB, PT, PTB, DEM, ----------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi o vereador Anderson de Azevedo Vargas, falou que 

usaria seu espaço primeiramente para cumprimentar a todos, disse que está à disposição 

para batalhar e conseguir o efetivo dos bombeiros para Taquari, assim como o Rafael 

falou irão fazer uma reunião junto com os secretários e vereadores, mencionou a presença 

de dois secretários, Marcos e o Mauro, disse que passou pelo posto de saúde de 

aterrados e deparou-se com um morador que havia ligado para ele ver a situação do posto 

de saúde, passou por volta de cinco e meia da tarde e encontrou o mato entrando no posto 



de atendimento onde a administração anterior abriu um posto de atendimento e Dr. Ivan 

comparecia uma vez por semana para fazer o atendimento. Relatou que o que chamou 

atenção dele foi a porta encostada com sinais de arrombamento, falou que seria 

importante o Secretario Marcos comparecer no local para conferir os fatos, disse também 

que veio fazer um requerimento para os vereadores pensando em nome da bancada do 

PT, para esclarecer porque não está havendo atendimento médico naquela localidade, 

disse que quando o governo federal disponibilizou o mais médicos pensaram em usar o 

Dr. Ivan nessa demanda e conseguiram abrir naquela localidade o posto de atendimento 

onde o Dr. Ivan comparecia uma vez por semana. Somente não fez o requerimento porque 

já havia feito outros requerimentos sobre o lixo da saúde e os processos seletivo 

simplificado e foram rejeitados. Questionou se não tem condições de colocarem um doutor 

lá, porque o que ele vê nesta casa nestes quatro meses é contrato seletivo simplificado, 

chamando primo, irmão e parente, tudo mascarando o nepotismo, ressalta que o que mais 

lhe surpreende é um projeto que ele aprovou de cinco técnicos de enfermagem para 

ampliar o posto de saúde até meia noite, mas que utilizem os recursos que tem para 

colocar médico em aterrados manter também o atendimento da vila Tabaí falou que 

dinheiro tem, pois estão contratando e que não fez o requerimento, mas está usando a 

tribuna para que a bancada do prefeito leve isto até ele e que possam dar um atendimento 

aquela população disse que eles com muita dificuldade conseguiram fazer um asfalto 

nesta localidade, acha importante não deixar o posto que já tem criando mato e que o 

prefeito ao invés de contratar em forma de processo simplificado mascarando o nepotismo, 

invista na saúde.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------EXPEDIENTE COMUM--------------------------------------------------------

---Não houve oradores. -----------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------------

---Projeto de lei substitutivo ao Projeto n° 067/17 do Executivo Municipal que "Cria o Fundo 

Municipal de Desenvolvimento Rural Rotativo - FUMDERR do município de Tabaí e dá 

outras providências.” ---Em discussão. ---Em votação (Aprovado por unanimidade). -------

---Projeto de lei n° 068/17 do Executivo Municipal que "Cria cargo de Agente Visitador no 

âmbito da Administração Municipal para atender programas específicos da Secretaria 

Municipal da Saúde, Meio Ambiente e Assistência Social a dá outras providências.” ---Em 

discussão. ---Em votação (aprovado por unanimidade) ---------------------------------------------

---Projeto de lei n° 069/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação (aprovado por unanimidade) -------------------------------------------------------------



---Projeto de lei n° 070/2017 do Executivo Municipal que: “Altera os artigos 3° e 6° da Lei 

n°1.086/2011, de 18 de agosto de 2011, e dá outras providências.” ---Em discussão. ---O 

primeiro a utilizar a palavra foi o vereador Anderson de Azevedo Vargas, falou sobre a 

alteração do vale alimentação de R$180,00 para R$200,00 que passaram a conceder e 

que antes não concediam para contrato emergencial e CC tirando somente o prefeito, vice-

prefeito e secretários, que a seu ver poderiam dar um aumento um pouco maior como 

R$250,00 e não somente vinte reais é um valor bem baixo porque quando começaram a 

administração era no valor de R$70,00 muito pouco, mas entregaram em R$180,00 ainda 

era pouco, disse que o que o prefeito fez foi conceder aos CC e não podendo dar um 

aumento mais significativo, ressalta que vota a favor, mas acha que deveria ter aumentado 

o valor de R$200,00 para R$250,00 para manter o que foi dado no início. -----------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Deivid Rafael da Costa Vargas, falou para o colega 

que desde sempre os CCS ganham vale alimentação e que foi concedido somente para os 

contratos de emergência que não tinham. ---Em votação (aprovado por unanimidade) ----

---Projeto de lei n° 071/2017 do Executivo Municipal que: “Autoriza contratação temporária, 

emergencial de excepcional interesse público e dá outras providências.” ---Em discussão. -

--Em votação (aprovado por unanimidade) -------------------------------------------------------------

---Passou-se para o espaço da Tribuna livre conforme resolução 003/2011 tendo inscrito, o 

Secretário da Agricultura, que esclareceu sobre o que foi citado no pronunciamento do 

Vereador, Anderson de Azevedo Vargas ocorrido na última sessão ordinária do dia 

03/05/17. Conforme o Artigo. 3º Inciso 1º da resolução nº 003/2011 os mesmos poderão 

responder civil e criminalmente caso venha a difamar ou caluniar terceiros no uso da 

tribuna livre. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS--------------------------------------------- 

---O primeiro a utilizar a palavra foi Ademir Tasso kunast, cumprimentou a todos, falou 

sobre a sua primeira indicação de fevereiro que abordava o assunto da Rua 28 de 

dezembro para a proibição de tráfegos de caminhões pesados e os carros estacionarem 

somente de um lado da via. Disse que o projeto já se encontra na câmara, mas que não 

será votado nesta sessão, porque há a necessidade de uma emenda porque não 

especificaram as toneladas, mas que na próxima sessão já será votado, agradeceu a 

administração por terem atendido o seu pedido. Falou também da sua outra indicação que 

abordava o seguinte assunto, construir uma parada de ônibus na Atílio Braga porque tem 

muitas pessoas e crianças que pegam o ônibus ali, pediu também que o prefeito atenda 

este pedido e a outra indicação dele é um boca de lobo que caiu na Rua do Nena polícia, 



falou sobre a creche onde seu filho também frequenta, pois esta semana houve um 

episódio que o neto do Pedro Araújo não se sabem o que houve mas se quebrar um braço 

tem que ser comunicado a educação para que saibam o que está acontecendo lá. -----------

---O segundo a utilizar a palavra foi Anderson Azevedo Vargas, ressalta o que o secretario 

Marcos falou, chegou um caminhão Mercedes novo em 2014 e começou a ser usado no 

meio do ano, era novo, zero com garantia, o caminhão trabalhou um ano e pouco, 

terminou a garantia da empresa e estourou o diferencial. Perguntou aos presentes se um 

caminhão Mercedes que vem novo da empresa estoura um diferencial o que pode 

acontecer, mas com cinquenta mil quilometro teve que ir para o conserto foi para a 

empresa apomedil e acharam muito caro o conserto então foi feito em outra mecânica que 

deu a mesma garantia e custava mais em conta. Falou que não venham para sessão 

fazerem terrorismo com o que foi gasto e agora vão ter que gastar mais, o que irão gastar 

ou não deixa, já foram contemplados com caminhão do PAC2 que veio do estado, disse 

que esta administração pode comprar caminhões novos assim como na administração 

anterior e não comprar sucata como compravam, falou também sobre a saibrera que nada 

mais é que se pagar uma dívida, e comprar de terceiros um material para nós. ----------------

---O terceiro vereador a utilizar a palavra foi André Evandro Becker que cumprimentou a 

todos, ressalta o que seu colega Anderson comentou sobre os postos de saúde de 

aterrados e vila Tabaí já conversou com o prefeito para elaborar um projeto para a vila 

Tabaí, é uma obra de uma rampa para cadeirantes, é impossibilitado o posto de saúde 

estar sem esta rampa e quanto Aterrados não adianta levar médicos e não levar 

medicamentos, já esteve pedindo juntamente ao prefeito conversando com ele, estão 

vendo e com certeza no início do ano que vem estarão com os postos da vila Tabaí e 

aterrados em funcionamento, ao levar medicamentos, com certeza terão de contratar 

funcionários. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---O quarto vereador a utilizar a palavra foi o vereador Deivid Rafael da Costa Vargas que 

cumprimentou a todos, falou sobre uma visita que fizeram juntamente ao diretor do 

Banrisul sobre melhorias para o posto de nosso município, para uma ampliação de mais 

um caixa e mais atendente, receberam uma resposta que ao invés do banco estar abrindo 

novas agências estão fechando, por motivo decorrente de muitos assaltos em todo o 

estado e despesas da instituição, disse que dentro de Tabaí hoje temos um posto de 

atendimento e não uma agência que não será possível, mas foi prometidas ampliações e 

melhorias no atendimento. Falou também sobre o projeto do vereador Ademir do tráfego 

de caminhões pesados na Rua 28 de dezembro que chegou fora do prazo, mas entrará 

em votação na próxima sessão, terão que avaliar o projeto, pois está faltando algumas 



especificações e será feito emenda especificando melhor os regulamentos, esclareceu 

para a população e falou que deveriam deixar a política um pouco de lado e ter mais 

sincronia o legislativo com o executivo. --------------------------------------------------------------------

---O quinto vereador a utilizar a palavra foi Guaraci Braga da silva que cedeu seu espaço 

para o vereador Anderson que falou sobre o abaixo assinado que ele deixou na câmara 

que um morador da Rua 28 de dezembro, Vanderlei fez e ligou perguntando o que poderia 

ser feito para colocarem placas, a população está querendo fazer um protesto para trancar 

a rua, disse que trancar a rua não seria o correto porque a antiga administração não havia 

colocado porque não deu tempo, acha que o abaixo assinado seria a alternativa melhor, 

disse que deixou o abaixo assinado na câmara e quem tiver interesse é só passar e 

assinar, falou que acha importante para manter a durabilidade do asfalto pois passam 

muitos caminhões de carga muito pesada por ali, teriam que colocar placas e estabelecer 

um peso, disse que será cobrado do executivo. ---------------------------------------------------------

---O sexto vereador a utilizar a palavra foi o Isaias da Rosa Silva que cumprimentou a 

todos, disse que estão com uma reunião marcada com o seu deputado e que irá conversar 

sobre o assunto dos bombeiros, pois são os vereadores que teriam cada um que 

desempenhar seu papel, lutando pelo município. Disse que queria deixar uma pergunta 

para o seu colega Anderson “se você tivesse uma Mercedes e só a na Mercedes você 

levasse lá e terminasse o prazo de garantia do motor e você fosse lá e ele dissesse para 

ele que custaria quarenta mil para arrumar o motor, você acharia caro e diria não, vou 

levar no meu amigo Vilmar, pois ali custa dez mil para fazer, perguntou se ele faria ou não   

ou você esperaria entrar o recurso para fazer?”. ---------------------------------------------------------

---O sétimo a utilizar a palavra foi o vereador Marcelo que cedeu seu espaço ao vereador 

Rafael, disse que conversou com os secretários e que já estão vendo as questões das 

toneladas permitidas só estão aguardando o projeto ser aprovado na câmara e já estão 

vendo as questões de placar tanto para serem colocadas quanto para serem restauradas e 

que de pouco a pouco iram conquistando. ----------------------------------------------------------------                                      

---Com nada mais havendo a tratar às vinte horas e um minuto, em nome de Deus 

declarou encerrada a sessão. ---------------------------------------------------------------------------------                                     

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


